



### 一発必中の信念で、第3次火砲等射撃

8月20日(火)から8月22日(木)までの間、炎天下の然別演習場において第3次火砲等射撃としてL16・81mm迫撃砲及び連隊集成での01式軽対戦車誘導弾射撃を実施した。特に射撃の機会が限られる01式軽対戦車誘導弾の各射手は、一発必中の信念を持って発射機の引き金を引いていた。本射撃訓練を通じて各級指揮官の射撃指揮及び各班の連携並びに各射手の射撃練度が向上した。併せて、ドローンの操縦訓練を行い、その操縦練度の向上を図った。



前方に飛翔する軽対戦車誘導弾



軽対戦車誘導弾発射



視準器で弾着修正中



装填準備よし



ドローン訓練



迫撃砲射撃

発行  
第18普通科連隊  
広報室  
SNS始めました!!  
フォローをお願いします。



競り合う船水士長(右)



分隊を指揮する佐野士長(右)

### 旅団陸曹候補生2次試験

8月28日(水)から8月30日(金)にかけて真駒内駐屯地で旅団陸曹候補生2次試験が実施され、各部隊から1次試験に合格した隊員が集結し体力、口述、術科の各試験を受験した。連隊からは7名が受験し、今まで積み重ねてきた練成の成果を十分に発揮するべく未来の陸曹を目指し奮闘した。



身を潜めて警戒する新隊員



地図で地点を示す新隊員

### 新隊員特技課程

第3普通科中隊は、7月1日(月)から9月13日(金)までの間、新隊員特技課程(軽火器)を担当している。各駐屯地で新隊員前ラムに基づき自衛官として必要な技能及び知識を習得するため、同期隊員と切磋琢磨しながら成長している。



基本教練



装備車両の説明

### インターンシップ支援

8月27日(火)、札幌地方協力本部が主催する蘭越町立蘭越中学校のインターンシップを支援した。当日は、各種訓練体験や体験喫食、体験搭乗及び史料館見学と自身の詰まった内容で、参加した中学生3名は訓練や生活の一端を通じて自衛隊に対する理解を深めた。引き続き地域との連携、特に繋がりを大切に多様な任務に邁進していく。



能戸3曹(右)からタスキを受ける西沼2曹(左)



健闘した持続走訓練隊(中央、伊藤3曹)

### 駆け抜けた富士登山駅伝

連隊持続走訓練隊は、8月4日(日)、静岡県御殿場市で開催された第49回秩父宮記念富士登山駅伝競走大会に参加し、自衛隊の部において25チーム中8位と善戦した。また第7区において3中隊、伊藤3曹が持ち前の粘り強い走りにより3大会連続3度目の区間賞を受賞した。